



10/1 薬草事業専任の地域おこし協力隊
着任の毛受聖佳さんに委嘱状

薬草のまちづくりを推進する地域おこし協力隊として、愛知県安城市出身の毛受聖佳さんが就任し、都竹市長から委嘱状が交付されました。まずは薬草の活用方法や取り組みなどの発信に着手する予定です。



10/6 史跡江馬氏館跡公園で
文化財の修復体験を行いました

史跡江馬氏館跡公園にある空堀の修復をみんなで行う「文化財修復体験」が現地で行われました。堀の中に入った文化財を自分の手で補修するなど普段は体験できないプログラムに20人が参加しました。



10/7 クマ出没を想定し、市と警察、
猟友会が初の合同訓練

クマの出没が増える時季を迎え、飛騨市と飛騨警察署、飛騨猟友会が合同で、市街地でのクマ出没に備えた訓練を実施しました。負傷者の救護や花火での追い払い、模擬銃での捕獲など実践的に行われました。



10/5 『関係人口』や『地域』を考える
イベントを開催しました

『ソトコト』編集長で「関係人口」の提唱者である指出一正さんを迎え、『「関わりたい」が連鎖するこれからの地域とのつながりミーティング』が行われ、市内外から約70名が参加しました。



10/6 江馬氏館跡公園で「カミオカ オクトー
バーフェスト2024」を開催

飛騨市や近隣各地のクラフトビール、食べ物を味わえる「カミオカオクトーバーフェスト2024」が、神岡町殿の史跡江馬氏館跡公園で開かれ、ヨーデルやアルプホルンの演奏などもあり、盛り上がりました。



10/9 古川西小3年生が「Myリンゴ」の収穫、
選果場の見学などを体験しました

古川西小学校の3年生児童37人が、古川町黒内の黒内果樹園で栽培体験として関わってきたリンゴが収穫時期を迎え、同園を訪れて収穫をしたり選果場を見学したりする体験学習を行いました。



市民ライターがまちの話題をお届け!! /
広報ひだまち特派員レポート
(特派員:水樹華・林実香)



10/10 **100歳! 万歳!**
宮川町 道下ナミさん

宮川町の道下ナミさんが100歳を迎え、野村賢一市民福祉部長から花束などを贈ってお祝いしました。道下さんは長生きの秘訣を聞かれ、「お嫁さんの作る美味しいご飯!」と真っ先に答えられました。



10/12 **朝霧の森で「医療連携キックオフイベント」が行われました**

久美愛厚生病院と市健康ウォーキングガイド協会、飛騨市による「クアオルト健康ウォーキング推進に関する連携協定」に基づく初の催しが開かれ、市民ら約30人が参加しました。



10/13 **東京大学教授陣による「山と宇宙と希望の学校in神岡」が開かれました**

市民カレッジの一環で「山と宇宙と希望の学校in神岡」が開かれ、東京大学の津田敦理事や玄田有史教授、宇宙線研究所の荻尾彰一所長と大橋正健教授、都竹市長らが参加してトークが行われました。



10/10 **道の駅 宙ドーム・神岡へ簡易授乳室が贈られました**

道の駅 宙ドーム・神岡に対し、(一社)日本道路建設業協会から段ボール製の簡易設置型授乳室が贈られました。施錠が可能で、内部に授乳用の椅子があり、同施設1階の休憩スペースの一角に設置されました。



10/12・13 **茨城県東海村のジュニアアンバサダーが飛騨市を訪れました**

スーパーカミオカンデ(SK)と共同実験を行っている施設「J-PARC」がある茨城県東海村の「国内交流ジュニアアンバサダー」が飛騨市を訪れ、SKや観光スポットなどを巡り、市民と交流し、学びを深めました。



10/15 **古川小学校が創立150周年記念の式典を開催しました**

創立から150周年を迎えたことを記念する式典が、古川小学校で開催されました。会場には、児童や教職員をはじめ来賓の皆さんや保護者、地域の皆さんなど大勢が訪れ、イベントも行って盛大にお祝いしました。



10/16 飛騨市舞台の映画『仏師』の制作発表会見が行われました

飛騨市などを舞台にした映画『仏師』の制作発表記者会見が開かれました。主人公「楠久直哉」を演じる遠藤雄弥さん、その妻「楠久陽真理」役の土村芳さん、田中綱一監督らが思いや意気込みなどを語りました。



10/17 古川町市街地の夜間照明を見直す実験が行われました

古川町市街地の夜間照明を見直すワークショップが、飛騨古川まつり広場や瀬戸川沿いなどで開催されました。実際に照明の明るさや角度を変えて照らすなどし、市民らで理想の照明を検討しました。



10/18 ひだ宇宙科学館カミオカラボの累計来館者数が50万人を突破

「ひだ宇宙科学館カミオカラボ」の累計入館者数が50万人を突破したことを受け、50万人目の静岡県富士市の熊切貴明さん・幸小里さん夫妻に市宇宙物理学支援室の岸懸室長から記念品が授与されました。



10/18 「ダイバーシティ川柳交流会」開くー互いの違いを認め合えるまちにー

ダイバーシティのまちづくりの第一歩として、参加者が互いの違いを認め合えるまちになることを願い、思いを込めて川柳をつくる交流会が開かれました。和気あいあいと対話を楽しむ光景が見られました。



10/18 第20回飛騨市美術展の「飛騨市民賞」が発表されました

9月22日～10月6日に開催された「第20回飛騨市美術展」で、来館者の投票数が最も多かった作品に贈られる「飛騨市民賞」に、洋画部門に出展した田口力三さんの「紅葉」が選ばれました。



10/19 地域医療を身近に考える「病院祭」が飛騨市民病院で開催されました

飛騨市民病院の取り組みや、飛騨市の医療や防災などについて楽しみながら学ぶ「第13回飛騨市民病院祭」が、同病院の敷地内で開催され、院内のバックヤードを巡る催しなどが行われました。



市民ライターがまちの話題をお届け!! /
広報ひだまち特派員レポート
(特派員: 水樹 華・林 実香)



10/19・20 「飛騨市食と森の祭典」
今年も盛大に開催されました

飛騨のうまいもんナンバーワンを決める「H1グルメグランプリ」や、飛騨市食の大使・工藤英良さんらによるトークセッション、飛騨ならではのグルメなどが楽しめる「飛騨市食と森の祭典」が開かれました。



10/22 小さい子のいる家庭を対象にした
アウトドア防災講座を開催

0歳～2歳の乳幼児のいる家庭、妊婦さんとその家族、赤ちゃんがいることを想定した防災に関心のある人などを対象にした防災の勉強会「ゆるっとアウトドア防災講座」が開かれました。



10/24 ヨモギのチンキやクロモジの Mausuw
ウォッシュ作りを体験しました

薬草の成分を抽出した液体「チンキ」の作り方やその活用法などを学ぶ薬草講座が開かれ、ヨモギのチンキ作りや、クロモジのチンキを活用した Mausuwウォッシュスプレー作りに挑戦しました。



10/25 古川燦倶楽部が小中学校に
備品を寄贈しました

まちづくり活動などに取り組む古川燦倶楽部の青少年育成委員会が、地域の小中学校5校にバレーボールやCDステレオ、折り畳み担架収納ボックスなど希望する備品を贈りました。



10/26 飛騨まんが王国建国30年を記念し
「人気声優トークショー」を開催

TVアニメでおなじみのベテラン声優・阿部敦さんと大熊和奏さんが来訪。県内外から訪れたアニメファンと都竹市長を交え、まんが王国での夏期合宿の様子やアニメ業界の秘話などを語りました。



10/27 飛騨市伝統文化オータムフェスティバル
が開催されました

市内で活躍している伝統芸能団体や文化活動団体が一堂に会し、日ごろの活動の成果を披露し、次世代の育成を目指す「飛騨市伝統文化オータムフェスティバル」が開かれました。